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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

Banque de France
Question écrite n° 127032

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'avenir
de la Banque de France. Dans son discours du 7 décembre 2011 au comité central d'entreprise, le Gouverneur
de la Banque de France a évoqué la nécessité de mener des études sur la nécessaire transformation de cet
organisme. Parmi ces mesures il est évoqué de manière claire la situation des unités infradépartementales au
regard des besoins locaux. La ville de Vienne, au même titre que Cluses et Roanne, est concernée par cette
démarche et risque donc de voir la fermeture de son antenne. En conséquence, il souhaite connaître les
orientations et directives du Gouvernement en la matière et attire son attention sur le devenir de l'antenne de
Vienne. Il souhaite également avoir la confirmation de ces études et connaître les risques qui pèsent réellement
sur Vienne.

Données clés

Auteur : M. Jacques Remiller
Circonscription : Isère (8e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 127032
Rubrique : Banques et établissements financiers
Ministère interrogé : Économie, finances et industrie
Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 31 janvier 2012, page 887
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE127032
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267662

